

Le Satanisme est-il dangereux ? - 1/1

Le Satanisme fait peur, mais quelles sont ses véritables valeurs ? Est-il vraiment répréhensible ?

Beaucoup ont peur du "Satanisme" sans même le connaître, sans même avoir cherché à le connaître. Cela est certainement dû à l'influence manichéenne de 20 siècles de Judéo-christianisme. Mais lorsqu'on se penche un peu plus sur les principes de cette doctrine, on s'aperçoit que les valeurs prônées n'ont rien de mauvais. En effet Satan n'est pas considéré comme un être (ce qui évite les croyances trop faciles) mais comme une "force de la nature", presque comme un élément naturel. Les règles sataniques sont au nombre de 11, et sans les énumérer, on peut constater qu'elles amènent à une intégrité de sa propre personne, dans le sens qu'au contraire de ce que beaucoup pense, le Satanisme est dominé par une idée de dignité de la personne et vise à la sauvegarder. Toutes les règles sataniques se recoupent par cette idée. Par exemple, le Satanisme ne veut pas que l'on se ridiculise, mais en même temps, il émet une exception, puisque qu'il tolère le ridicule, si c'est est sur le mode de l'humour. Cette exception m'amène au second point de ma réflexion, où je constate que malgré une dizaine de règles, les interdictions n'existent pas vraiment, et l'on peut en conclure que l'idée maîtresse est bien sur la liberté. Voilà pour les règles, quand aux principes de bases, ils impliquent que Dieu a été créé de toute pièce par les hommes (n'est-ce pas plausible) et prônent l'existence vitale (non la redemption en vue d'un bonheur au Paradis). Finalement, le danger du Satanisme où est-il ? Il est dans la diabolisation de cette pratique par l'appareil ecclésiastique, et peut être dans le fait que l'homme a la fâcheuse tendance de rejeter ce qu'il ne connaît pas... ? Pour conclure, le Satanisme tient plus d'une philosophie que d'une religion, contrairement aux idées reçues, les messes noires n'existent pas, les rituels consistent à rendre hommage à leur pensées et à Satan, bref les questions sont les suivantes : le Satanisme est-il dangereux ?... Personnellement, je pense qu'un vrai sataniste ne l'est pas, il s'agit peut être des dérives ignorantes comparables aux fanatismes de n'importe quelle religion; le Satanisme est-il mauvais ?... Ma foi, les valeurs prônées sont finalement très humanistes et visent à rendre l'Homme moins stupide et plus tolérant... En conclusion, je me laisserais plus tenter par une doctrine réaliste et élevantrice, plutôt qu'en des religions qui amoindrissent notre existence en condamnant ce qu'elles ont décidé de condamner.

Un petit lien pour ceux qui veulent en savoir plus, sans trop entrer dans les détails :

<http://home.tiscali.be/frederic.staes3/satanisme.htm>